



## UN DÉCONFINEMENT À LA HÂTE...

Depuis plusieurs semaines maintenant, les Comités Supérieurs de Concertation se succèdent dans le cadre de la crise sanitaire que traverse notre pays.

Les réunions s'enchaînent et les difficultés se multiplient.

Depuis le dernier Conseil National de Sécurité, nous constatons que de nombreuses entités de la Police Intégrée relançaient ou tentaient de relancer leurs activités.

Ce 29/04/2020, un nouveau Comité Supérieur de Concertation a été organisé et ce, à la demande des organisations syndicales lors de la précédente réunion.

A l'ordre du jour, plusieurs points, dont la **STRATEGIE DE DECONFINEMENT**.

Dans un premier temps, cette « stratégie » n'était qu'un point de communication sur lequel nous n'aurions pas d'avis à émettre.

Il en fut tout autrement. La CSC Police, tout comme nos autres partenaires syndicaux, a fait valoir que les organisations syndicales étaient tout bonnement bannies de cette stratégie.

Après plusieurs échanges et interventions, il a été convenu que des aménagements seraient opérés et que la note serait d'application à partir du 11 mai 2020.

Dans le cadre du déconfinement, la CSC Police exige des lignes directrices claires et souffrant du moins d'interprétations possibles. Nous ne voulons pas rencontrer une nouvelle fois le désordre connu lors du confinement.

La CSC Police estime que la concertation avec les partenaires sociaux dans le cadre des mesures de déconfinement au sein de la Police Intégrée est une **NECESSITE**.

A l'heure où nous terminons d'écrire ces lignes, la note adaptée sur la stratégie de déconfinement nous est parvenue. Force est de constater que nous sommes écoutés mais pas entendus.

La stratégie de déconfinement proposée par l'autorité ne nous offre pas suffisamment de garanties pour le personnel.

Pour cette raison, la CSC Police a transmis un **AVIS NEGATIF** sur cette dernière proposition.



Propageons l'information

Pas le virus

Prenez soins de vous et des autres!